



Pension alimentaire payée toujours en retard

Par **dadophine**, le **25/02/2008** à **12:46**

Bonjour,

Voilà je suis complètement désemparée.... Mon ex mari doit me payer une pension alimentaire pour nos deux enfants. Le problème c'est qu'en principe une pension alimentaire est payable en début de mois et mon cher ex mari s'évertue à toujours m'envoyer le chèque à la fin du mois ! Nous sommes le 25 février et je n'ai toujours pas reçu son chèque ! Et c'est chaque mois pareil ! Selon le huissier, je ne peux rien faire, c'est quand même pas normal !! Je lui ai déjà demandé de me faire un virement mais il refuse ! En plus, je précise que mon compte est à la Poste et donc, il faut plus de 5 jours pour que le chèque soit crédité !

Le huissier lui a déjà envoyé un courrier pour le rappeler à l'ordre mais il continue son petit manège, le mois dernier j'ai reçu le chèque le 26, la somme a été créditée sur mon compte le 1er février. Que faire, je suis à bout, aidez moi car je suis dans de très grosses difficultés financières ! Et c'est tous les mois la même chose...

Merci de me répondre. Bonne journée à vous.

Delphine

Je précise qu'il n'a pas vu ses enfants depuis plus de 2 ans, alors qu'il a un droit de visite, même si ça n'a rien à voir